

Gruß zum Abschied – Stadtbürgermeister Dirk Hasenfuss

Am Sonntag wurde unser Pfarrer Hubert Hilsbos von der katholischen Kirchengemeinde St. Franziskus von Assisi offiziell im Rahmen eines feierlichen Gottesdienstes verabschiedet.

20 Jahre lang war Hubert Hilsbos als Pfarrer tätig. Dazu möchte ich sagen: Hubert, Du warst einfach viel mehr! Für die Stadt Nieder-Olm, die Gemeinde, die Ökumene und alle Bürgerinnen und Bürger.

Mutmacher, Seelsorger, Ermutiger, Ideengeber, Menschenfreund und Organisationstalent war auf der Einladung zum Abschiedsgottesdienst zu lesen. Genau das trifft es. Hubert ist ein Mensch mit dem Herz am rechten Fleck! Ich bedanke mich für viele gemeinsame Projekte wie das Café DaZwischen oder „Kommet zu Tisch“ und dein stets offenes Ohr. Zugleich freue ich mich auf unsere weiteren gemeinsamen Ideen und Planungen die wir nun in deinem „Ruhestand“ umsetzen können!

Lieber Hubert, niemals geht man so ganz..also bis bald! Herzlichst, dein Dirk